

町長室から 田上町長 佐野 恒雄

三月三日は「ひな祭り」、桃の節句です。女の子のすこやかな成長と健康を願う日です。古代中国では、一三五七九の奇数の重なる日（五節句）にお供えをする風習があり、それが日本へ伝わり、江戸時代以降、三月三日にひな人形を飾るようになったそうです。

先月は、冬季北京オリンピックが開催され、今月はパラリンピックが開催されています。

多くの方が日本選手を応援したのではないでしようか。私も毎日、応援していました。新潟県出身の選手、特にスノーボードハーフパイプの村上市出身の平野兄弟の活躍、妙高市出身の富田姉妹の活躍に心躍らせました。

平野選手のご両親も、富田選手のご両親も、子どもたちの練習のための経費の捻出のために大変苦労されたようです。平野選手のお父さんは、息子の県外練習に同行した際、宿泊代節約のために一週間も車中泊をされたそうです。富田選手のお母さんは、一日に三つの仕事を掛け持ちした時もあつたそうです。親心を感じます。

また、それぞれの兄弟・姉妹が、お互いにライバルとして競い、兄弟姉妹として助け合ってきた成果だとも思います。

平野歩夢選手は金メダルをとつた翌日のテレビインタビューで「日本に戻つたら何を食べたいですか」という質問に「家でゆつくりしたいです。家のカレーを食べたいです」と照れながら答えていました。

平野歩夢選手の金メダルや富田せな選手の銅メダルは、まさに、家族が力を合わせて勝ちとつたメダルだと思いました。

さて、町では三月議会が始まりました。来年度の予算審議をする大切な議会です。議員の皆様から賛同、決定いただけるよう、しつかり説明を行つてまいります。